

Gemeinde ...

Datum

Anregung: Kirschbäume statt Fantasie-Kreuze mit Fantasie-Leichen dran

Hallo Gemeinde ... ,

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Kreuze mit Leichen dran - z.B. hier ...

und hier ...

diese Kreuze mit Leichen dran sind Aberglauben vom Gay-Vatikan aus Rom, denn

1) die Leiche, die einen Fantasie-Jesus darstellen soll und der "wieder kommen" soll, ist nun schon 2023 Jahre lang nicht gekommen,

und

2) Kreuze sind nicht natürlich.

Idee: Man könnte statt Kreuzen mit Leichen dran also besser Kirschbäume pflanzen, die dann den Vögeln ein gutes Futter sind, so dass für die Menschen von Juni bis Oktober ein fröhlicher Vogelgesang entsteht, der die Menschen erfreut.

Freundliche Grüsse